

## Internationales Festival in Fortaleza/ Brasilien

Das Festival ist ein gemeinsames Highlight im Projekt. Vom 27. Mai bis 30. Mai tauschen sich Vertreter aus allen Fußball-Lernen-Global Partnerländer (Erwachsene und Youth Leader) mit Jugendlichen, Lehrern/-innen, Universitätsprofessoren/-innen, Politiker/-innen, Regierungsorganisationen und Nicht-Regierungsorganisationen aus. Über 500 Teilnehmer/-innen arbeiten in mehr als 30 Workshops und Arbeitsgruppen daran, wie das Potential von Sport als Zugang zu Bildung und Entwicklung inhaltlich und strategisch gemeinsam voran gebracht werden kann.

Neben verschiedenen Ausstellungen und Podiumsdiskussionen gehört das internationale Straßenfußball-Turnier auf einer der Hauptstraßen der Stadt zu einem der Höhepunkte des Festivals.

